

Abuelos, padres, tíos e hijos duermen apretujados en medio de bolsas de ropa

La familia Larenas Toloza se fue a vivir a la casa que le prestó una tía, pero que está en venta

“Es un espacio chico. En la pieza en que estoy yo cabe una cama de dos plazas, con una mesita y ahí tenemos la ropa arrumbada”, contó Scarlet Larenas.

MARCO VALERIA

A penas las llamas destruyeron, en su totalidad, la casa, Scarlet Larenas tuvo que buscar otro inmueble para guarecerse junto a su familia, que la integran, entre otros, sus abuelos, Juana Barrera y Sergio Toloza, ambos de 83 años, la misma cantidad de tiempo que habitaron la vivienda de Dávila Larrain 1865.

Y tocó la coincidencia de que su tía, Flavia Larenas, tenía su casa en venta, ubicada a 10 cuadras, en el mismo barrio de Santiago Centro. “En esa casa vivía mi abuela, mi papá, Claudio Larenas, y mi tía. Mi papá falleció hace cuatro años y mi abuela hace dos. Mi tía quedó sola y tiene un cáncer cérvico uterino. Lleva más de un año con quimioterapia, por lo que no puede estar sola. Se fue a vivir con una prima en Peñalolén. Junto con otro tío que está en el sur, le cedí, ante notario, todos los derechos de la casa, porque ella fue la que se hizo cargo siempre de todo. Y ahora por su enfermedad está tratando de vender la casa. Todos sabemos que el tratamiento de cáncer es carísimo”, explicó Larenas.

¿Cómo se instaló en esa casa?

“A ver, un dormitorio lo tenemos con un montón de ropa y cosas que nos han donado. En lo que era el living comedor está mi hermano, también con cosas que estamos guardando.



MARICOLA GUERRERO

La abuelita Juana Barrera cree que está de vacaciones, pero pregunta que cuándo volverá a su casa, donde vivió toda la vida, relató Scarlet Larenas.

En un dormitorio duermo yo, en una cama de dos plazas, con mis hijos, Ian y Amanda, de 11 y nueve años. En la otra pieza están mi abuelito, mi tío Sergio y mi otro tío Marcelo. Y en el otro dormitorio está mi mamá con mi abuelita, con su cama clínica, que nos pasó la municipalidad”.

¿Cómo está su abuelita?

“Mi abuelita cree que está de vacaciones porque no conoce el lugar. Se ubica en el tiempo de repente, y pregunta ¿cuándo me van a llevar a mi casa? Yo le digo, “tranquila abuela, ya te voy a llevar”. Echa de menos”.

¿Están muy incómodos?

“Estamos más cómodos, pero todos apretados, No hay clóset, no hay nada. Todavía estamos sacando la ropa de las bolsas, porque es un espacio chico. En la pieza en que estoy yo cabe una cama de dos plazas, con una mesita y ahí tenemos la ropa arrumbada”.

¿Y qué hará si la tía vende la casa?

“Por eso nos estamos apurando para que nuestra casa esté lista lo más rápido posible y así poder cambiarnos”.

Larenas está consciente de que el tiempo juega en contra, por lo que en los últimos días ha intensificado la campaña en redes sociales. El representante de Valentina Toro, quien ya se encuentra de vuelta, tras conseguir medalla de bronce en los Juegos Mundiales de Chengdú, China, está en permanente contacto, porque hay una serie de otros deportistas que quieren sumarse a la causa. También, reveló Larenas, están en conversaciones con la tienda Easy para allegar más materiales de construcción a la causa.